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家住合肥市区的王奶奶近日逢人就夸安
徽移动推出的流动营业厅好，不仅会为他人
着想，服务也非常到位。原来啊，王奶奶的儿
子在外地工作，前不久给她和老伴一人买了
部手机，有了手机，沟通虽然方便了，但麻烦
随之也来了，王奶奶和老伴身体都不太好，每

次办理业务或充个值什么的都要跑营业厅，
再加上现在天气炎热，更让老人觉得累得吃
不消。前不久，王奶奶在小区门口惊喜地发
现安徽移动流动营业厅，上前一打听原来这
个流动营业厅跟营业厅一样，也能充值、办理
业务等等。王奶奶赶紧把这一发现告诉老伴

和她的老姐妹，让他们也尽快感受家门口的
方便。

据悉，这个流动营业厅是安徽移动创新
服务举措、提升服务质量的活动之一，也是5
月份开展的“特殊群体关怀月”为主题的营业
厅服务文化建设活动的一个延续。其主要目

的是进入社区为社区居民提供细致周到的服
务，通过对客户家门口的上门服务，主动、优
先为社区用户办理业务，还特别针对特殊群
体，如聋哑、残疾人士实现一对一细致服务，
并做好特殊群体的细节关爱，减轻他们的烦
恼，让他们在家门口感受并体会到营业厅无
微不至的优质服务。

除了进社区外，安徽移动为了照顾宿舍区
离校内营业厅较远的学生，还把营业厅搬到学
生宿舍门口，方便学生咨询办理业务，为学生提
供及时周到的服务，节省他们奔走营业厅的时
间，让他们更专心地把时间放在学业上。

安徽移动提升营业厅服务质量之——

流动营业厅 服务方便到家

省政府参事黄荣秀也是省工商联的副

巡视员，她关注着非公经济的发展，她认为

非公经济是天然的市场经济，到去年底，安

徽非公经济已经占了安徽经济的半壁江

山。“十一五”期间，安徽是少数把非公经济

写入五年规划的省份，“十二五”期间更不

能少了非公经济。

“相比江浙，安徽的非公经济发展不算

很强，全国私营经济前500强，安徽只有4家

企业入围，”黄秀荣提出应该优化非公经济的

发展环境，构建投资、创业的高地，落实新36

条，出台非公投资目录，培养新徽商的创业意

识，鼓励全民创业。要注意规划的保障措施，

她建议对非公经济的发展实效进行定期评

估，并列入各级政府的考核范围。

说非公经济 非公经济是否可列入政府考核？

专家献计我省“十二五”规划，安徽 GDP可达2万亿

皖北要把自己做成“天下厨房”
“十二五”期

间，安徽到底什么

样子，“十二五”规

划怎么制定？昨

日 ，省 政 府 参 事

室 、省 社 会 科 学

院、安徽行政学院的专家们一起给“十二

五”规划建言献策。专家们“炮轰”起来可

不留情，不过，更多的还是切实的建议。

程龙杰 记者 樊立慧

2009年，安徽GDP站上了万亿元台

阶，“十二五”期间安徽的GDP目标如何受

到各方关注。记者了解到，目前的初步定

调是“十二五”期间，我省的GDP要达到2

万亿，不少人觉得这个目标有点保守。

“‘十二五’期间，安徽每年GDP的

增速应该在12.5%～14%这个范围。”省社

科院副院长倪学鑫认为，如果按照2万

亿的标准，则年均增长值为13%，“这个

速度应该不慢了，目标并不是定得越高

越好，快速增长的前提是又好又快，2万

亿符合安徽省情。”

安徽行政学院常务副院长汪青松

也表达了类似的观点，“十二五”期间重

点不仅仅是关注GDP，更要注重经济结

构转型，“要真转型，而不是假转型。”

皖北的发展在安徽区域发展中至关重

要，这不，我省已经两次出台支持皖北发展

的政策，“十二五”期间，皖北也要往前奋

进，走什么样的道路呢？

省政府参事蒋维扬说了一则小故

事，在皖北调研时他发现，皖北的一些

领导已经不像以前那样，只会向上要

钱，而是开始认真做规划，向上争取项

目和资金。蒋维扬认为，皖北要发展，

河南的经验值得学习，同样是农业区

域，他们提出从“天下粮仓”做成“天下

厨房”，这也就意味着要发展农产品加

工业，增加附加值。

蒋维扬还建议，我省在“十二五”期间

对皖北要有土地、金融等政策的倾斜，推动

城市化进程，多做雪中送炭的事情，“皖北

发展了，可以把GDP留在省内，把农民就业

留在省内。”

说皖北 皖北可学习河南做“天下厨房”

“在发展传统产业的同时，安徽也要发

展战略性新兴产业。”在省政府参事伍先达

看来，电子信息产业是一个值得重点投入

的领域，可以成为我省战略性新兴产业。

他介绍，奥巴马执政初期提出了“智慧地

球”战略，整合利用当前的各类新型IT技术

及其应用方式，这也是电子信息产业。

让安徽人骄傲的事情很多，这其中，合

肥等城市的科教资源十分丰富，这可不能

浪费，我省成为国家技术创新工程试点省，

这是个契机，要把丰富的科教资源转化成

切实的产业和效益。伍先达还提出，“十二

五”期间，安徽可以拿出百亿资金，打造十

大重点领域，确定500个重点项目，带动

5000亿新增产值。

说新产业 搭上“智慧地球”的快车

安徽这几年十分注重民生工程的发

展，一系列切实的措施也让大家感受雨露阳

光。“十二五”要提出哪些民生工程呢？安徽

行政学院教授王效昭认为，“十二五”规划提

出的民生工程要注意愿望追求和实际效果

的结合，好心做坏事可就得不偿失了。

“规划不能成‘鬼话’，不能脱离实

际。”汪青松的论点与他不谋而合，“规划不

能搞形式主义，必须是科学的，可行的，经

得住历史考验的。”他还建议规划的考核要

实行问责制。汪青松也认为，制定出来的

战略最好不要轻易转变，这些都是长期经

验的总结，不能轻易放弃。

倪学鑫认为，制定规划并不难，关键

是执行好规划。

说民生 民生工程不能成“民怨”工程

说GDP
“十二五”
达2万亿并不保守
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